



Portada / Forbes Política /

Forbes Staff
septiembre 3, 2024 @ 3:21 pm

Una mala reforma judicial haría muchísimo daño a la relación México-EU: embajador

Ken Salazar dice que respeta a AMLO, y que si se pronuncia es por las preocupaciones que le hacen llegar personas que quieren lo mejor para ambos países.



Foto: EFE

El embajador de Estados Unidos en México, Ken Salazar, expresó su respeto al presidente Andrés Manuel López Obrador tras la pausa en las relaciones que puso la semana pasada el mandatario mexicano, pero insistió en advertir sobre los riesgos de la reforma judicial.

“Hemos tenido un muy buen recorrido, le tengo mucho respeto al presidente López Obrador, nos ha abierto la puerta. Hemos cambiado mucho. Somos ahora los primeros socios comerciales en todo el mundo”, dijo el diplomático durante una conferencia de prensa.

Sin embargo, volvió a advertir sobre la polémica reforma al Poder Judicial que busca, entre otras cosas, la elección de jueces por voto popular, pues si bien dijo que es una decisión del Gobierno de México, insistió en que hay preocupaciones de personas de diferentes sectores en Estados Unidos.

[Una mala reforma judicial haría muchísimo daño a la relación México-EU: embajador • Forbes Política • Forbes México](#)